## Alles Gute Hanne, derweil.

Es gibt gute Gründe für Mundartgesang, wie die folgenden Zeilen verdeutlichen – (der Autor)

Allmächtiger, nein – die Hanne wird heute 50 Jahre alt.

Was sollen wir nur schenken? Was besitzt sie noch nicht? Oje, ist das schwer.

Wein? Prosecco? Champagner?

Völlig einerlei – es muss ganz schnell ein Geschenk her!

Ich hoffe, uns fällt was ein.

Alles Gute Hanne, derweil.

Ein Blumenstrauß, eine Glückwunschkarte, Schokolade.

So ein alter Hut. Das ist ja alles so langweilig.

Wir wollen etwas schenken, was noch keiner hat.

Viel kosten darf es nicht, sonst müssen wir noch Insolvenz anmelden.

Ich hoffe, uns fällt was ein.

Alles Gute Hanne, derweil.

"Was braucht man, wenn man 50 Jahre alt wird?" haben wir uns gefragt.

Eine Diclofenac-haltige Schmerzsalbe und irgendetwas vorbeugendes gegen Herzinfarkt.

Vielleicht einen Rollator? Ein Hörgerät?

Langsam aber sicher wäre es nicht schlecht, wenn uns etwas einfallen würde.

Ich hoffe, uns fällt was ein.

Alles Gute Hanne, derweil.

Ich glaube, das wird nichts mehr, darum geben wir es jetzt auf.

Wir haben für dich ein Lied gedichtet und stimmen alle ein:

Wir wünschen dir Gesundheit und ein langes Leben.

Für dich soll es heute tausende Geschenke geben.

Lass dich ordentlich feiern und denk daran:

Wir hätten ja gerne etwas geschenkt aber wir wissen einfach nicht, was.

Es fällt uns leider nichts ein.

Alles Gute Hanne, derweil.

Bestimmt fällt uns was ein.

In zwei oder drei Jahren.